

### Regeneracion.

Se publica los sabados y vale la suscripcion.

**EN LA REPUBLICA MEXICANA:**  
Por un año... \$5.00 moneda mexicana  
Por 6 meses... \$2.50 moneda mexicana

**EN LOS ESTADOS UNIDOS:**  
Por un año... \$2.00 moneda americana  
Por 6 meses... \$1.10 moneda americana  
Por 3 meses... \$0.60 moneda americana

Proble del ejemplar: 5 cts, oro, o su equivalente en moneda mexicana, esto es, 10 cts.

Los envios de dinero pueden hacerse por Giro Postal, por Express, en Billetes o Ordenes de Banco, o, en último caso, en Timbres Postales.

Las personas que recibian REGENERACION se servirán mandar pagar directamente su suscripcion, pues no podemos girar contra nuestros abonados.

**PRECIOS ESPECIALES PARA AGENTES.**

100 ejemplares ..... \$ 3.00 oro  
500 ejemplares ..... 12.50 oro  
1000 ejemplares ..... 20.00 oro

Editor: Anselmo L. Figueroa, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal.

Sonoyta la Bandera Roja del Partido Liberal Mexicano.

Tinajero tomó dicha poblacion hace unos cuantos dias. No encontró resistencia, pues las autoridades se rindieron y dejaron en manos de nuestros compañeros esa plaza.

Tinajero es uno de los buenos liberales que luchan por principios. El no cree en personalismos. Para Tinajero lo urgente en estos momentos es educar al pueblo por medio del ejemplo y de la propaganda de las buenas ideas.

**TLAXCALA.**

**Progresa la Insurrección.**

En los alrededores de Apizaco, los revolucionarios muestran gran actividad.

El pueblo de Tlaxco fué visitado hace pocos dias por los insurgentes, donde se hicieron de regulares elementos, prosiguiendo su marcha para Huamantla.

**VERACRUZ.**

**Los Obreros de Río Blanco.**

Los obreros de Río Blanco se rebelaron al fin. Atacaron la fábrica, el Palacio Municipal, la Oficina de Correos y tomaron provisiones y ropa de las tiendas de Caloca y Peregrina. Se cambiaron muchos tiros con la policía primero, y después con la fuerza del 16 Batallón. Varias bajas tuvieron los esbirros. Los rebeldes se retiraron al fin y se espera que de un momento a otro hagan su aparición de nuevo con mejores armas para tomar la poblacion.

**Combate en los Montes del Presidio.**

Las fuerzas rurales al mando del esbirro Luis Castillo, tuvieron un encuentro con las fuerzas del insurgente Ricardo López en los Montes del Presidio.

La lucha duró varias horas y los rurales al fin no pudieron desalojar de sus posiciones a los rebeldes.

**Oroce el Movimiento en el Estado.**

Ignacio Garrido Huerta atacó y tomó el pueblo de Tlacoalula. Fuerzas formidables han salido de Jalapa con dirección a dicho pueblo y se espera un serio combate entre federales y las fuerzas de Huerta.

Se dice que por la Olla, Congregación situada en las Vigas y Tlacoalula, se ha visto una fuerte guerrilla que tal vez marche en auxilio de la fuerza de Huerta.

**YUCATAN.**

**Verdugos Ajusticiados.**

En una finca del Partido de Tekax, los peones se sublevaron y mataron al mayordomo de la hacienda.

Fuerzas federales marchan al lugar de los sucesos, pero los rebeldes desalojaron el lugar y se encuentran en campo abierto, listos para repeler cualquier agresión.

**La Insurrección en el Oriente de la Península.**

La Revolución en el oriente del Estado asume proporciones colosales. Los jefes rebeldes son: Silverio Cruz, F. de Robles y algunos otros bastante conocidos y populares en la región, lo que augura que el movimiento yucateco será bien pronto uno de los más importantes del país.

**Combate en Yobain.**

Las fuerzas federales al mando del capitán Enrique Camara Buey han sido atacadas por los revolucionarios a inmediaciones del pueblo denominado Yobain. Esta noticia pertenece al "Imparcial," quien no dice nada acerca del resultado del combate, por lo que hay que deducir que los federales fueron derrotados, pues de lo contrario, ese papelucho atronaría los aires con gritos de los revoltosos corriendo a las desbandadas y otros parecidos que el público ya se sabe de memoria.

**Va Tren Volcado.**

Entre Tekex y Tunkas, los revolucionarios volcaron un tren que no fué detenido por el maquinista cuando se le ordenaron.

La vía quedó hecha pedazos y la comunicación interrumpida.

**Más Verdugos Muertos.**

La revolución en Yucatan toma un carácter de inexorable justicia. Los que han sido verdugos del pueblo como autoridades, están siendo ejecutados sin pérdida de tiempo. "El Imparcial" se indigna contra esos actos de suprema justicia; pero no se acuerda de los sufrimientos del pueblo, pasa por alto los crímenes de esos bandidos investidos de autoridades, lamenta la muerte de las autoridades a las que pretende presentar como víctimas del desenfreno de horas carniceras. No, "Imparcial"; ha llegado el día de la justicia y esas cabezas que ves rodar están cargadas de culpas.

En Peto fueron ajusticiados el Comandante del Cuartel Marcos Arista, el cabo Manuel Sixto Quintero, el Comandante Feliguelo Carrillo, el Jefe Político Antonio Herrera y el Secretario de la Jefatura, cuyo nombre no se consigna.

Quedó herido el Tesorero Municipal José D. Mena.

Los revolucionarios tomaron todos los fondos que encontraron en la poblacion, así como los elementos de guerra que encontraron a la mano.

**Un Cuartel Asaltado.**

El cuartel de Yaxacaba fué asaltado por los revolucionarios. Muchos soldados resultaron muertos. Tomada la poblacion, fué desalojada enseguida por los revolucionarios después de tomar lo que creyeron necesario para proseguir la lucha.

**Amagando Motul.**

Un cuerpo de rebeldes que opera en las inmediaciones de Motul, ha pedido a las autoridades, la rendición de la plaza. Las autoridades, obsecadas, se niegan a rendirse, cosa que les dará un mal resultado, como ocurrió en Peto.

**Se Planea un Ataque Sobre Temax.**

Los rebeldes que actúan en Chalchó, tienen pensado atacar Temax. El Coronel gobiernista Irabien, ha salido de esta poblacion con una fuerza considerable a impedir el avance de los rebeldes.

También para proteger a Temax, se están reconcentrando federales en la Jurisdicción de Cansahcab.

**Muchos Pueblos en Poder de los Rebeldes.**

La Revolución en Yucatan se extiende rápidamente. Muchos son los pueblos que han caído en poder de los rebeldes. Las autoridades están renunciando a gran prisa para no verse en el caso de ofrecer el pesucuzo a los vengadores del pueblo. Lástima que no esté alla el tuerto Molina.

**ZACATECAS.**

**Mazatlán Caerá en Poder de los Insurrectos.**

A pesar de las medidas que está tomando el despotismo, Mazatlán tiene que caer en poder de la Revolución. Una fuerza de rebeldes se ha avistado y se espera un combate de un momento a otro.

**El Guerrillero Triana.**

San Juan del Mezquital ha sido visitado por el guerrillero Triana. Las tropas federales están a la expectativa, pues no se atreven a batir a los Insurrectos.

**Moya Pasa a Jalisco.**

El insurgente Moya, después de haber operado por algunas semanas en el Estado de Zacatecas, pasa ahora a Jalisco, donde la Revolución está tomando incremento.

**A ULTIMA HORA.**

**Una Derrota Aplastante.**

El 16 de este mes llegaron a Cananea unos cuantos soldados del 27 Batallón que mandaba el Coronel Anguiano, contando la historia de su desastrosa derrota.

Anguiano, al frente de sus soldados, salió a perseguir a los Insurrectos. Estos hicieron caer a los federales en una emboscada donde murieron casi todos, el Coronel Anguiano entro ellos. Pocos pudieron escapar y otros se rindieron a la fuerza Insurgente.

**Conclusión.**

Es necesario hacer constar que no son estas las notas completas del movimiento revolucionario en México; no son ni siquiera las notas más salientes del formidable movimiento. Esto es solamente lo poco que puede saberse, pues conocido es que el Dictador pone particular empeño en ocultar la verdad, y si a eso se une la destrucción de las líneas de ferrocarriles y de las líneas telefónicas por los Insurrectos, se comprenderá la imposibilidad de dar una información completa de lo que ocurre en todo el país. Sin embargo, lo poco que se sabe, sirve para deducir el verdadero estado de cosas en el interior de México. La Revolución se ha extendido de una manera imponente y ya no es posible que sea sofocada por la

Dictadura a la que no le queda otro remedio que rendirse.

Como irán notando los compañeros, la Revolución netamente liberal toma incremento. Nuevas columnas liberales están en acción y pronto se multiplicarán hasta hacer del movimiento del proletariado mexicano el más fuerte.

Pero es necesario que cada uno de los simpatizadores de la causa liberal ayuden convenientemente. Aquellos compañeros luchan esperanzados en la ayuda de sus hermanos. No los dejéis perocer. ¡Ayudad!

**RICARDO FLORES MAGON.**

### En Memoria de Praxedis.

Roswell, N. M., Febrero 9 de 1911.

A la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, Los Angeles, Cal.

Compañeros:

El Grupo "Regeneración" de este lugar manifiesta su honda pena por la muerte del querido compañero Praxedis G. Guerrero. Deploramos no poder expresar nuestro sentimiento como se debiera; pero si nos faltan palabras, tenemos un gran corazón para sentir. La herida que sufre nuestro corazón no se cerrará hasta que veamos triunfantes los ideales del héroe muerto, que son los del Partido Liberal.

Salud y Revolución.

**R. A. SEDILLOS.**

**PARA PRAXEDIS G. GUERRERO.**

Las almas lentadas por la virtud y el amor a la humanidad, son grandes. Su ejemplo inspira y eleva y convida a imitarlas. Su recuerdo es puro como la idea del bien y grato como el perfume de los lirios y los narcisos. Tú no has muerto para mí, hermano querido. Tu recuerdo vivirá en mi corazón mientras la vida aliente en mí sé.

Un laurel más para la tumba de Praxedis y una maldición para el tirano Díaz.

Viva la Revolución.

**SEÑORITA HIRLANDA MARTINEZ.**  
Kyle, Texas, Enero 31 de 1911.

Según, Texas, Febrero 15 de 1911.

**UN RECUERDO A NUESTRO HERMANO PRAXEDIS G. GUERRERO.**

La causa del pueblo obrero está de luto con la pérdida de nuestro hermano Praxedis G. Guerrero, el austero luchador desaparecido en los momentos en que más se necesitaba su enérgica voluntad para dar aliento y marchar todos a la conquista del Ideal.

Supo despertar dondequiera afectos duraderos y tiernos. En eso estaba parte de su grandeza. Altivo y digno, soñó, mientras tuvo vida, altos ideales de igualdad y de fraternidad que solo los malvados y los idiotas no han sabido comprender.

Cuanto lo conocimos lo amamos: era la Virtud que subyuga corazones. Ha transcurrido el tiempo; pero eso no puede impedir que deshojemos sobre su tumba las flores de nuestro cariño.

Duerme en paz cerebro y brazo de los proletarios, astro luminoso que llenó de luz nuestros cerebros. Duerme en paz, que nuevos luchadores han recogido tu heroica bandera, la bandera roja de los esclavos del salario.

Los que subscribimos, miembros efectivos del Partido Liberal Mexicano cuyos ideales queremos ver pasar de la palabra a la acción como lo hizo nuestro hermano Praxedis, protestamos una vez más ser fieles a nuestros principios de emancipación económica.

A nuestra memoria viene lo que Praxedis dijo en una hoja suelta que circuló en Douglas, Arizona, en 1907. Terminaba así esa hoja firmada por nuestro muerto hermano:

"Compañeros: es ya la hora de dominar temores, de arrojar de nosotros esa fementil esperanza de un salvador divino. En las manos del pueblo está la fuerza. Derribemos Bastillas, apaguemos con los ecos sonoros de la Marselesa Mexicana el insustentable ruido de la bacanal porfirista. Acabemos con tanta infamia si no queremos ser infames también."

Jubiloso nosotros nos lanzamos a la lucha siguiendo el ejemplo de nuestro hermano muerto. Nuestro grito será: Tierra y Libertad.

**ALBERTO MORENO, PABLO REYES, FRANCISCO CAZARES.**

**El Progreso Restaurant**

José Sanroman, Prop.

**FABRICA DE TAMALES, MOLINO DE MAIZ Y TORTILLAS.**

Toda clase de comidas al verdadero estilo mexicano.

**228 ALISO STREET**  
Los Angeles, Cal.

## En Pro de "Regeneracion"

Port Lavaca, Tex.,  
Febrero 19 de 1911.

Compañero Ricardo Flores Magón,  
¡SALUD!

Le comunico que con esta fecha ha quedado debidamente instalado el Grupo AQUILES CERDAN, habiendo sido electos: para Presidente, Teófilo Flores; Secretario, Francisco V. Romero; Tesorero, José de los Santos, y Colector, Agustín Ramírez. Dicho Grupo se propone ayudar por cuantos medios sea posible en la lucha gigantesca emprendida por el Partido Liberal Mexicano a favor de la clase pobre.

La siguiente es la lista de los compañeros que forman este Grupo: Francisco V. Romero, Teófilo Flores, José de los Santos, Agustín Ramírez, Severa V. de los Santos, Florencia F. Flores, Crispina Flores, María Ramírez, Francisco R. de Oñino, Nazario de los Santos, Matilde de los Santos, Julián de los Santos, Cesario Guillén, José Guillén, Alfredo Guillén, Pedro Guillén, Margarito Guillén, Antonio Alemán, Nicanor Torres, Juan R. González, Lugardo Cobarrubias, Eduardo Martínez, Abel V. Rodríguez, Cipriano Flores, José Longoria, Cecilio Loya, Luis Martínez, Francisco V. Gómez, Sabás Treviño, Rafael E. Ramírez, Carlos Othón, Pedro Ramos, Juan Dueñas, Alberto Ortiz, Juan Peña, Manuel de J. Ramírez, y Eusebio Aldama.

Dichos nombres quedan a la disposición de Ud. para que les dé publicidad al dar cuenta de la formación de este Grupo, si así lo estima conveniente.

Firman conmigo los demás miembros de la mesa directiva, y quedo de Ud. compañero y hermano en la Causa.

**SALUD Y REVOLUCION.**

**TEOFILO FLORES, JOSE DE LOS SANTOS, AGUSTIN RAMIREZ, FRANCISCO V. ROMERO, Secretario.**

Los compañeros en Weir, Tex., han instalado un nuevo grupo que se denominará Grupo REGENERACION "JUAN SARABIA"; diciendonos con ese motivo el organizador del grupo, compañero Juan Segobia: "Comunicamos a Uds. que, con gusto, estamos propuestos a ayudar en todo lo que nos sea posible a la Causa Liberal, que es la nuestra, la de los pobres, la de todo el proletariado."

El compañero Segobia y todos los que forman ese Grupo, son trabajadores, y por lo mismo, es alentador ver que al fin han comprendido nuestros hermanos cual es el verdadero interés del proletario, muy contrario del de los ricos y demás parásitos sociales que mal emplean el mayor o menor talento que tienen para trabajar en contra de los proletarios, engañándolos con promesas falsas de libertades políticas que jamás se cumplen, ni tampoco darán pan al que tiene hambre, ni un trozo de género con que abrigar sus carnes al que tiene frío.

El Compañero Segobia nos envía la ayuda de los compañeros del Grupo REGENERACION "JUAN SARABIA," pidiéndonos que publiquemos los nombres, para ejemplo de Esteban Garza, 15c; Manuel Castilejo Gutierrez, 20c; Rosalio Martínez, 10c; Tiburcio Ortiz, 25c; Anacleto, 15c; Juan Luna, 25c; Plácido Avila, 25c; Miguel Avila, 15c; Melquídes López, 25c; Guadalupe de Avila, 40c; Ignacio Castillo, 25c; Juan Castillo, 25c; Pedro Castillo, 25c; Demetrio Rivera, 25c; Francisco Garza, 25c; Porfirio Morales, 50c; Francisco Ansira, 25c; Jacobo Ansira, 15c; Doroteo L. Segobia, 60c; Manuel H. eVila, 50c; Pedro Estrada, 25c; Gerónimo Bocanegra, 20c; Victoriano Segobia, 25c; José Mendoza, 50c; David Villarreal, 50c; Abel Rodríguez, 35c; Pedro Segovia, 50c, y Juan Segobia, 50c.

Los compañeros S. G. Flores, Macedonio Arellano, Santiago Rodríguez y Santos Gígues, nos autorizan para publicar sus nombres como miembros del Grupo REGENERACION de Smithville, Tex.

En San Bernardino ha quedado instalado un nuevo Grupo REGENERACION. No damos los nombres de los compañeros que lo forman por no estar autorizados para ello.

Los compañeros del Grupo REGENERACION en Bakersfield, Cal., al hacernos su remisión de cuotas, nos adjuntan la ayuda de otros compañeros que no son miembros, y a quienes nos ruegan que les acusemos por escrito en las columnas de este periódico. Dichos donantes son: Manuel E. Valencia, 50c; Demetrio G. Escobedo, 25c, y Pedro Saldaña, 25c.

Al Grupo PRAXEDIS G. GUERRERO de Tumbo, Cal., ha ingresado un buen número de nuevos com-

pañeros y compañeras, cuyos nombres son los siguientes: Amelia O. Fierro, Manuel Moreno; Salomé Moreno, Salvador Zenteno, Anacleto, Calderón, Aurelio S. Tarason, Abraham Cábral, Francisco Carpena, Benigno P. Martínez, Pedro Lucero, Demetrio Jiménez, Vicente Borbón, Juan Molina, D. M. Estrada, Maximino Reyes, C. C. de Gaitán, Romualdo Exaro, Francisca S. de Rojas y Francisco Vallestros.

El entusiasta compañero Leopoldo G. Luna, nos participa haber quedado instalado en Pinte, Cal., el Grupo LOS MARTIRES DE ULUA, que aunque pequeño dentro de pocos será grande gracias a los esfuerzos y continua propaganda que harán sus activos miembros que son, a más del compañero Luna, los siguientes: Timoteo Ruiz, Silvano Ruiz, Angel Ramírez, Félix Andrade, Félix Torres, Jesús Avila y Simón Portillo.

Los Compañeros Pablo Navéjar, Gilberto Navéjar, Pablo Navéjar (h), Geneveva M. de Navéjar, P. Leos, B. Leos, G. Leos, G. Treto, P. Cortez, A. Luévano, R. de Anda, B. de Anda, F. B. de León y L. Silva, nos comunican por conducto del Secretario Pablo Navéjar haber constituido el Grupo REGENERACION de McGregor, Tex., y envían \$11.00 para ayuda, deseando que les acusemos recibo en estas líneas.

Otro nuevo Grupo REGENERACION ha sido instalado en Hayden, Gila Co., Ariz., por los siguientes compañeros: Presidente, Ramón Gallardo; Vice-Presidente, Donaciano Salcido; Secretario, Jesús D. Almanza; Subsecretario, Blas G. Gallego; Tesorero, Rodolfo López; Vocales, Benito López, Jesús M. Nevares y Bonifacio Jiménez; Miembros: Manuel Siles, Pedro Alderete, Apolonio Coronado, Jesús Arriola, Jesús Bojorquez, Alejandro Vázquez, Manuel Gómez, Encarnación Cervantes, Francisco Rodríguez, M. Ballesteros, José Bojorques, Rafael López, Julio Ortiz, Antonio Sesma, Vicente López, Jesús Medina, Jesús Gamboa, Guillermo López, Atilano Matrínez y Tomás Rodríguez.

En Milano, Tex., han constituido un nuevo Grupo REGENERACION los compañeros Porfirio González, Zaragoza G. Cázares, Ricardo Velazquez, Florentino Martínez, Juana O. de Reyna y Bernabé Reyna.

Avisa el compañero Bernabé Reina haber quedado instalado el Grupo REGENERACION de la Mina Big Lump, Milano, Tex., y dentro de pocos días avisarán en qué de los compañeros ha recaído el nombramiento de Secretario.

Vemos con gusto que no solamente se van instalando nuevos Grupos REGENERACION por todas partes, sino que los que ya están instalados no dejan de trabajar como han ofrecido hacerlo y como deben hacerlo todos los que despierten y vean claramente la necesidad que hay de que todos sin excepción tomemos parte en la lucha para, así, llegar al fin mas pronto. Mientras más compañeros haya, bien despiertos ya, es mejor.

Eso lo han comprendido por todas partes nuestros compañeros y a eso se debe la constancia y la actividad que han desarrollado para adquirir nuevos miembros a sus Grupos y hacer más adeptos al Partido Liberal.

Naturalmente hay muchos individuos aún que son rehacios a aceptar las ideas igualitarias que predicamos: unos porque no las comprenden y otros porque no les conviene comprenderlas. Con estos últimos nada debemos hacer más que hacerlos a un lado y despreciarlos; son individuos que aunque comprenden la justicia de nuestras ideas, no las aceptan ni defienden porque saben que cuando logremos implantarlas, entonces tendrán ellos que tomar su herramienta y trabajar como cualesquiera otro, como actualmente lo hacemos los obreros, a quienes nos desprecian esos individuos, apesar de llamarse nuestros amigos cuando nos necesitan para vivir a nuestra costa, y para que los elevemos a puestos públicos. Esa idea de tener ellos que hacer trabajo manual alguno para ganarse la vida, les horroriza; y por esa causa procuran siempre impedir que el pobre sepa que está siendo víctima de sus patrones y del gobierno, para, así, lograr que sigan las cosas como hasta hoy; los ricos explotando a los pobres; y estos, humildes, sumisos, permitiéndolo y dándole una oportunidad a aquellos bribones para vivir a costa de los demás, como ellos quieren que sea, sin tener que estropear sus bellas manos.

Los esfuerzos de los liberales deben tender a despertar a los que aún no comprenden nuestras ideas y que

con su indiferencia originada por su misma ignorancia, sostienen el actual orden de cosas, en medio de la cual se hace víctima al pobre de tantas injusticias y tantas infamias.

Compañeros y compañeras: vosotros que tenéis la fortuna de haber despertado ya y que veis claro la necesidad de que los pobres nos unamos para luchar por el bien común; de manera que todos tengamos satisficadas todas nuestras necesidades, no os déis punto de reposo llevando por todas partes y predicando donde quiera que estéis, que la salvación del pobre no está en tener la libertad de nombrar un nuevo amo que nos gobierne, sino en que todos nos agrupemos bajo la bandera del Partido Liberal Mexicano, y que cada quien luche, según sus fuerzas y posibilidades, para alcanzar la libertad económica, la que nos dé pan, vestidos y casa a TODOS. Y esa libertad la conquistaremos si los pobres sabemos uniros y trabajamos sin descanso y ayudamos en esta lucha con todas nuestras fuerzas, con actividad y empeño.

Camaradas: Trabajemos por la felicidad de todos y no nada más por la propia, como lo hacen los que temen estropear las manos.

**ENRIQUE FLORES MAGON.**

### Para Ejemplo.

Los siguientes compañeros nos autorizan a que publiquemos sus nombres y donativos en ayuda de la Causa Libertaria, para aliento de los que temen comprometerse y por ese temor no se atreven a prestar ni la mas ligera ayuda a una causa justa que está siendo sostenida en beneficio de todos. Dichos compañeros son: Félix Pompa, 50c; Desiderio Alvarez, 50c; Calixto Aguilar, 50c; Julián Pompa, 50c; Donaciano Rocha, 50c; Manuela H. de Alvarez, 50c; Antonio I. de Aguilar, 25c; Ramoncita Alvarez, 25c; Blasita O. de Rocha, 25c; Francisco Iruaga, 25c, y Onofre González, 25c.

Por conducto del compañero Félix Pompa, de Junction, Tex., nos ha llegado la nueva colecta siguiente: Jesús Huerta, \$2; Catarino Salas, \$1, y José Ortega, 50c.

De Seguin, Tex., por conducto del compañero Lamberto Castañón: Roque Romo, \$1.50; Ignacio Ramírez, \$1.00; Rafael Peña, \$1.00, y Francisco Ibarra, \$1.00.

El Compañero Rafael Romero Palacios, de Milwaukee, Wis., envió el producto de una colecta hecha por él entre los compañeros siguientes: A. González, 25c; O. Dugas, 25c; P. Ramos, 25c; L. Aguilar, 50c; R. Reynaud, 25c; M. P., 50c; J. Tafolla, 50c; A. Thomathis, 25c; A. G. Gallardo, 50c; M. Rodríguez, 25c; E. Nápoles, 25c; T. Bradley, 25c; A. Díaz, 25c; C. Alvarez, 50c; I. Alonzo, 25c; E. Metzger, 25c; E. Arcand, 50c; J. Peña, \$1; Jacinto, 25c; Carreras, 25c; Juárez, 25c; C. Greenot, 25c; Santos Cimino, 25c; Salvaor Perego, 25c; V. Gómez, 25c; A. Inclán, 25c; J. Vargas, 25c; Reg, 25c.

El compañero Juan Alvarado Leyva, su Compañera Policarpiya H. de Alvarado y sus hijos Santiago, Apolonia y Francisca Alvarado, envían \$1.05 junto con la ayuda de los compañeros José M. Ortiz, 50c; Sahara G. de Ontiveros, 20c; Juan Alvarado (h), 10c; Genevove Ontiveros, 25c, y Josefita Villareal, 5c.

Ha sido recibida la ayuda de los siguientes compañeros de Primm, Tex.: Francisco Pérez, 25c; Teófilo Treviño, 25c; Vicente Esparza, 50c; Luciano Arredondo, 25c, y Pedro Robles, 25c.

También recibimos de Thermal, Cal., la ayuda de los siguientes compañeros: Felipe, Ramón H. y Felipe H. Nava, 65c; Florencio Mendoza, 25c; Antonio V. Santa Anna, 10c; Casimiro Castro, 10c; Juan, 5c; Vicente Montañez, 5c; y Gerónimo Ruiz, 10c.

Todos los compañeros mencionados antes, son hombres conscientes que no es la primera vez que han dado pruebas de su solidaridad e ideas avanzadas, y que están dispuestos a luchar esforzadamente por el triunfo de la causa obrera por todos los medios que estén a su alcance.

A todos ellos enviamos nuestro saludo fraternal.

**Complete Control.**

All necessary operations in writing, billing or statistical work are accomplished from the keyboard of the light running, easy action Model 10 (Visible)

**SMITH PREMIER**



Write for information  
THE SMITH PREMIER TYPEWRITE CO., Inc.,  
103 N. Broadway,  
Los Angeles, Cal.

**DOCTOR A. R. GOMEZ**

Respectabilis en informaciones de las demoras y todas las comunicaciones como crónicas.

OFICINAS: 114 South Spring St. TELEFONO: Main 2137.

**HORAS DE OFICINA:**  
De 9 a 12 en la mañana.  
De 2 a 6 en la tarde.  
Domingos: de 10 a 12 m.

**AGENCIA MEXICANA DE ENCARGOS.**  
Proprietario: B. M. GUERRERO.

Vendo toda clase de mercancías que el obrero mexicano pudiera necesitar. Calzado para señoras y para caballeros, sombreros, ropa etc. Favorezca con sus órdenes esta casa, donde se habla español, y se evitará de engaños o fraudes.

Dirección: 641 Chamber of Commerce Bldg., LOS ANGELES, CAL.